

Der Gemeinderat

beschließt

mehrheitlich, bei zwei Enthaltungen:

1. Der Gemeinderat stimmt unter Berücksichtigung der derzeit prognostizierten Gesamtkosten in Höhe von rd. 25,9 Mio. EUR (inkl. Straßenbau- und Erschließungsmaßnahmen) der fortentwickelten Planung für den Neubau des Feuerwehrhauses Fellbach „Bühlstraße“ zu. Der Neubau soll eine zusätzliche Mieteinheit für die Präventionsstelle des Polizeipräsidiums Aalen sowie eine Tiefgarage umfassen. Die zusätzlich notwendigen Haushaltsmittel werden im bevorstehenden Haushaltsplan berücksichtigt.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, auf Basis der fortentwickelten Planung
 - a. das wettbewerbliche Verfahren weiter zu verfolgen;
 - b. den Vergabebeschluss für die Planungsbeteiligten vorzubereiten;
 - c. die erarbeiteten Planungsgrundlagen in die notwendigen bauplanungsrechtlichen Verfahren zu überführen.
3. Die Verwaltung wird beauftragt, zu gegebener Zeit – voraussichtlich nach Abschluss des wettbewerblichen Verfahrens im kommenden Jahr – mit dem Landesbetrieb Vermögen und Bau einen langfristigen Mietvertrag über die geplanten Räumlichkeiten der Präventionsstelle des Polizeipräsidiums Aalen abzuschließen.